

秋

敬老会

総勢40名の長寿の方！おめでとうございます。



9月といえば「敬老の日」。ご利用者様への日頃の感謝と、これからのご健康を様々なスタッフが、様々な形でお祝いしました。会場は笑いに包まれて、終始和やかな雰囲気に。今日の『笑い』でまた長生きの力を頂きました。皆様の笑顔、本当に素敵です。これからもいつまでもお元気でお過ごし下さい。

古希以上の長寿を迎えた方々	
100歳以上	上寿 3名
100歳	百寿 2名
99歳	白寿 2名
90歳	卒寿 8名
88歳	米寿 15名
80歳	傘寿 8名
77歳	喜寿 1名
70歳	古希 1名

スタッフの出し物！

祝・長寿お喜び申し上げます



3Fフロアスタッフ「ソーラン節」



ディサービススタッフによる異色の「炭坑節」
スタッフはどこに…？

伊万里の風物詩『伊万里トンテン祭り』



伊万里市のあちこちでは『伊万里トンテン』の雰囲気を楽しむ事ができます。
…と、その前にトンテン祭りの予習！

伊万里トンテン奉賛会の理事であり、宮大工である古川様より、トンテン祭りの歴史、謂れ、風景などをわかりやすくご講話頂きました。
皆様熱心に耳を傾けられ、感動して涙を流される方も。歴史ある祭りの本当の復活を願う方多くいらっしゃると思います。

古川様、本当にありがとうございました。

実はこのお神輿、伊万里市民センターよりお借りし、グランパランで手直しを施し見事に復活したものなんです！本物ながら・・・いやほほ本物！

勝手ながら、グランパランの重要な文化財に指定！！

2度目の参加！

第9回ふれあいステージ

今年で二度目の参加となったグランパランいまり。

発表前の待ち時間はとてもリラックスし、出番を今か今かと待ちわびる中、始まった赤司ホーム長のご挨拶。その後はピシッと背筋が引き締まり、いざ！お詫びの始まりです。

ディサービスエスペランスでは、毎週水曜日と土曜日にお詫びのお稽古を続け、この日の為に頑張ってきました。今年は、昨年よりも沢山の作品を出品し、発表する内容も昨年を上回る完成度で、無事に終えることが出来ました。



指導して下さった赤司ホーム長、出演して下さったファミリーの皆様、ありがとうございました。スタッフの皆様、お疲れ様でした。



かわいい! 愛される～ 慰問

6月26日大里保育園、7月7日川東保育園の2日間、とても可愛らしい園児達がホームに見えました。ファミリーの皆様方は、園児達の訪問に満面の笑みを浮かべ楽しいひと時を過ごされ、園児達が去ると、ちょっと淋しそうな表情を(ノ△。)

また、おじいちゃん、おばあちゃんのところに遊びに来てくださいね。(^ ^)

食の祭り

今回の食の祭りはそうめん流し、ハンバーグ・ステーキ祭り、パン祭りそしてBBQ、趣向を凝らし、ファミリーの皆様に大変喜んで頂きました。

ハンバーグ・ステーキ祭りではワインも頂かれ、高級レストランにでも行った様な雰囲気で、とても満足！

いつも食事を提供していただく咲獻の方々のシェフの姿に・・皆さんうつとりでした(^ ^)

おいしがる～



次回も趣向をこらした食の祭りを計画しています。皆さんお楽しみに！